

SOUTIEN D'UNITE MAGISTRATS A MAYOTTE

Le syndicat <u>UNITE MAGISTRATS</u> et toute son équipe présentent ses plus sincères condoléances et tout son soutien aux Mahorais très lourdement touchés par ce cyclone dévastateur.

Nous avons une pensée toute particulière pour nos collègues, magistrats, greffiers, agents pénitentiaires et de la protection judiciaire de la jeunesse, qui vont désormais devoir œuvrer, dans des conditions très dégradées, pour assurer leur mission de service public et de sécurité alors qu'ils ont été eux-mêmes touchés personnellement et que leurs conditions de vie et de travail sont déjà extrêmement difficiles.

Dans ce contexte, <u>UNITE MAGISTRATS</u> a immédiatement pris l'attache de nos collègues sur place qui pouvaient encore communiquer et, en collaboration avec le cabinet et la direction des services judiciaires, a transmis toutes les informations utiles pour garantir leur sécurité, leurs besoins vitaux (eau, électricité) et organiser leur rapatriement pour ceux qui le souhaitent.

Le ministère a été très à l'écoute pour répondre à nos demandes.

Dans le cadre de la cellule de crise ouverte par la chancellerie, UNITE MAGISTRATS, reste à l'écoute de tous ceux qui continuent à nous faire remonter des informations que nous transmettrons directement au Ministère.

Le temps de la solidarité devra laisser place à une évaluation de la manière dont les personnels de justice ont été prévenus, soutenus et pris en charge.

UNITE MAGISTRATS reste totalement mobilisé en soutien des collègues et de leurs familles sur place.